
加快建设更具活力新型城市

奋力走在中原经济区的前列

———路国贤在中国共产党焦作市第十次代表大会上的报告摘要
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为报道好市第十次党代会盛况，本报
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（星期日）增出一期报纸，敬请关注。 本报编辑部

孙立坤在孟州市代表团审议报告时强调

坚定信心 鼓足干劲 形成合力 加快发展

本报讯 （记者孙军） 昨日，孙立坤与孟州市

代表团全体代表会聚一堂， 共同讨论审议报告。

回首五年发展成绩，信心倍增；展望未来美好蓝

图，豪情满怀。

孙立坤代表在发言中指出，市十次党代会既

是按照省委要求进行换届召开的一次重要会议，

也是在焦作经济社会发展承前启后步入关键时

期召开的一次重要会议。 开好这次会议，对于凝

聚力量、鼓舞士气、促进焦作经济社会持续快速

发展意义重大。

孙立坤说，路国贤同志代表九届市委所作的

工作报告，总结成绩实事求是，查找问题全面客

观，提出目标科学合理，保障措施有力有效，既符

合党中央和省委精神，又符合焦作实际。

孙立坤强调，做好下一步工作，信心最重要，

我们一定要坚定信心，鼓足干劲，形成合力，加快

发展。

信心来自于良好成绩。 过去五年，焦作经济

社会发展经受了世界金融危机的严重冲击，在困

境中取得了良好成绩，因此，更应该坚定信心，更

加自信地做好下一步工作。

信心来自于正确思路。 近几年，我市以科学

发展为主题， 以加快转变经济发展方式为主线，

上项目、调结构、保民生、促发展，从实践来看，这

个思路是正确的，也是切合实际的。 我们大家一

定要坚定信心，坚定正确的思路不动摇。

信心来自于重大机遇。 中原经济区战略已

经上升为国家战略， 国家将进一步加大对资源

型城市转型发展的支持力度， 东南沿海产业转

移进一步加快等。 我们一定要抢抓机遇，加快发

展。

信心来自于形势判断。报告对今后五年焦作

所面临的形势进行了科学分析，把握客观、判断

准确。我们一定要坚定信心，充分把握有利因素，

化不利因素为有利因素，乘势而上，克难攻坚，加

快发展。 （下转三版）

我市前七个月金融机构贷款余额 544.55亿元

增幅居全省第二， 高于全省平均

水平

8.94

个百分点，孙立坤作出批示

本报讯 （记者丰舒潍 见习记者张璐 ） 今年年初以

来， 全市金融机构继续加大对实体经济特别是中小企业发

展的支持力度。截至

7

月底，我市金融机构人民币各项贷款

余额达

544.55

亿元，比年初增加

75.14

亿元，超

2010

年全

年新增贷款

13.27

亿元；较年初增长

14.3%

，增幅居全省第

二位，高于全省平均水平

8.94

个百分点。 市委副书记、市长

孙立坤昨日专门作出批示，向各金融机构、相关部门和企业

单位的同志表示感谢。

今年年初以来， 全市金融机构在做好重点企业和项目

支持的同时，进一步优化信贷资源配置，（下转三版）
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孙立坤在孟州市代表团审议报告时强调

坚定信心 鼓足干劲 形成合力 加快发展

本报讯 （记者孙军） 昨日，孙立坤与孟州市

代表团全体代表会聚一堂， 共同讨论审议报告。

回首五年发展成绩，信心倍增；展望未来美好蓝

图，豪情满怀。

孙立坤代表在发言中指出，市十次党代会既

是按照省委要求进行换届召开的一次重要会议，

也是在焦作经济社会发展承前启后步入关键时

期召开的一次重要会议。 开好这次会议，对于凝

聚力量、鼓舞士气、促进焦作经济社会持续快速

发展意义重大。

孙立坤说，路国贤同志代表九届市委所作的

工作报告，总结成绩实事求是，查找问题全面客

观，提出目标科学合理，保障措施有力有效，既符

合党中央和省委精神，又符合焦作实际。

孙立坤强调，做好下一步工作，信心最重要，

我们一定要坚定信心，鼓足干劲，形成合力，加快

发展。

信心来自于良好成绩。 过去五年，焦作经济

社会发展经受了世界金融危机的严重冲击，在困

境中取得了良好成绩，因此，更应该坚定信心，更

加自信地做好下一步工作。

信心来自于正确思路。 近几年，我市以科学

发展为主题， 以加快转变经济发展方式为主线，

上项目、调结构、保民生、促发展，从实践来看，这

个思路是正确的，也是切合实际的。 我们大家一

定要坚定信心，坚定正确的思路不动摇。

信心来自于重大机遇。 中原经济区战略已

经上升为国家战略， 国家将进一步加大对资源

型城市转型发展的支持力度， 东南沿海产业转

移进一步加快等。 我们一定要抢抓机遇，加快发

展。

信心来自于形势判断。报告对今后五年焦作

所面临的形势进行了科学分析，把握客观、判断

准确。我们一定要坚定信心，充分把握有利因素，

化不利因素为有利因素，乘势而上，克难攻坚，加

快发展。 （下转三版）
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路国贤在沁阳市代表团审议报告时强调

学习领会报告精神要把握六个关键词

本报讯 （记者王言 实习生张轶男） 昨日

下午，路国贤同志来到他所在的沁阳市代表团，

与代表们一起讨论、 审议九届市委向市第十次

党代会提交的工作报告。 他说，党代会工作报告

历经半年多的酝酿、讨论、修改、完善，是集体智

慧的结晶， 报告确定的主题和目标任务符合焦

作的客观现实，是焦作发展的必然选择，是全市

人民的共同愿望。 学习好、领会好报告精神重点

要把握好“保持头脑清醒、明确目标定位、加快

转型升级、突出工作重点、着力改善民生、关键

在于落实” 六个关键词， 要通过扎扎实实的工

作， 把党代会确定的目标任务落到实处。 孔相

如、丁保东、江金贵参加了讨论。

昨日， 参加沁阳市代表团讨论的代表们结

合各自工作实际踊跃发言。 大家在讨论审议中

一致认为， 报告全面总结了过去五年焦作经济

社会发展和党的建设所取得的辉煌成就， 实事

求是地分析了当前形势， 明确提出了今后五年

的发展任务，令人鼓舞，催人奋进。

在听取大家发言后，路国贤说，沁阳市有着

良好的基础，历经这些年的发展探索，在工业、

城建、旅游等方面取得了很大成绩。 当前，沁阳

站在新的发展起点，呈现出强劲的发展势头，只

要继续保持这样的发展势头， 相信沁阳会发展

得更好、更快。

路国贤说， 学习好、 领会好党代会报告精

神，要重点把握好六个关键词。

一是保持头脑清醒。 要客观分析研究焦作

的现状和未来、优势和不足，明白我们的优势是

什么， 面临的危机是什么， 要达到的目标是什

么。 对此，头脑一定要清醒。 实现走在中原经济

区前列的目标任务十分艰巨，困难很多，但我们

必须走在前列，这是焦作历史、现实和发展的要

求，是省委对我们的重托，是焦作人民的期盼，

我们别无选择。 （下转三版）

市十次党代会代表分组审议

市委工作报告和市纪委工作报告

本报讯 （记者张冬）昨日，出席市十次党代会的代表们

以高度的政治责任感和饱满的政治热情， 围绕路国贤同志

代表九届市委所作的工作报告和市纪委向市十次党代会提

交的工作报告进行了认真讨论和审议。

代表们一致认为， 市十次党代会是在我市加快建设更

具活力新型城市， 奋力走在中原经济区前列的关键时期召

开的一次十分重要的会议， 报告全面客观地总结了过去五

年取得的成绩，主要经验和存在的问题，正确分析了我市面

临的新形势、 新任务， 确定了我市今后五年的发展奋斗目

标。只要认真落实好报告提出的各项举措，就一定能实现报

告提出的发展目标。 （下转三版）

本报讯 （记者李新和、 孙军） 备受全市人民瞩目的

中国共产党焦作市第十次代表大会，

8

月

26

日上午在市会

议中心圆形报告厅隆重开幕。

鲜花彩旗交相辉映，大会会场格外庄严。在会场主席台

正上方，悬挂着“中国共产党焦作市第十次代表大会”的巨

幅会标。 由镰刀和锤子组成的党徽在鲜艳的

10

面红旗簇

拥下，悬挂在主席台正中央。 主席台前摆放着盛开的鲜花。

主席台对面悬挂着“坚持科学发展，加快转型升级，建设活

力新焦作，助推中原经济区！ ”的横幅，更突出了大会的主

题。

在主席台前排就座的有大会执行主席路国贤、孙立坤、

王长松、原振喜、秦海彬、赵建军、杨娅辉、甘茹华、田跃曾、

王继元、张建国。

省委组织部地方干部处副处长张建军、 组织二处副处

长王莉芬专程莅临我市进行指导。

曾任市人大、政协正职的领导、正市级领导干部，曾担

任过市委常委的军分区主要领导， 现任副市级非党领导干

部， 民主党派和工商联负责人应邀参加了大会并在主席台

就座。 在主席台就座的还有大会主席团其他成员。

大会应到代表

435

名，因事、因病请假

23

名，实到

412

名，符合法定开会人数。

8

时

30

分，大会在雄壮的《国歌》声中开幕。 孙立坤主

持了会议。

在热烈的掌声中， 路国贤代表中国共产党焦作市第九

届委员会向大会作了题为《坚持科学发展，加快转型升级，

为建设更具活力新型城市， 走在中原经济区前列而努力奋

斗》的工作报告。 报告共分四个部分：一、五年来的工作回

顾；二、今后五年的指导思想和奋斗目标；三、加快转型升级

的战略措施和工作重点；四、用领导方式转变加快推进转型

升级。

路国贤在报告中首先回顾了我市取得的成就。他指出，

过去的五年，在党中央和省委的正确领导下，我们坚持以邓

小平理论和“三个代表”重要思想为指导，全面落实科学发

展观，坚持不懈调结构、促转型，坚持强力实施工业强市、开

放带动战略，坚持以人为本、执政为民理念，坚持统筹协调

可持续发展，胜利完成了九次党代会确定的各项任务，经济

社会发展保持了好的趋势、好的态势和好的气势。一是有效

应对各种挑战，经济实现平稳较快发展；二是狠抓重大项目

建设，发展后劲持续增强；三是深入推进对外开放，合资合

作成效明显； 四是不断创新体制机制， 发展环境进一步优

化；五是坚持统筹协调发展，人民生活质量明显改善；六是

全面加强党的建设，党的执政基础更加牢固。

路国贤说，以上成绩的取得，是党中央和省委正确领导

的结果，是九届市委班子共同努力的结果，是全市各级党组

织、广大党员干部、各民主党派、工商联、各族各界人士和全

市人民团结奋斗的结果， 也是与离退休老同志的关心支持

以及驻焦部队官兵的大力支援分不开的。 （下转三版）

坚持科学发展 加快转型升级 为建设更具活力新型城市走在中原经济区前列而努力奋斗

中国共产党焦作市第十次代表大会隆重开幕

路国贤代表中共焦作市第九届委员会作工作报告 孙立坤主持大会

报告共分四个部分：一、五年来的工作回顾；二、今后五年的指导思想和奋斗目标；三、加快转型升级的战略措施和工作重点；

四、用领导方式转变加快推进转型升级
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昨日，中国共产党焦作市第十次代表大会在市会议中心隆重开幕。 本报记者 赵耀东 李英俊 摄

昨日，孙立坤同志参加孟州市代表团审议。 本报记者 刘 璐 摄

昨日，路国贤同志参加沁阳市代表团审议。 本报记者 杨 帆 摄

昨日，路国贤同志代表九届市委作工作报告。

本报记者 赵耀东 李英俊 摄


